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La Ciudad asistió al segundo día de la 129ª Sesión del COI en Río de Janeiro, donde se
presentó oficialmente el proyecto de los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018.

      

Los temas principales que abordaron los representantes de Buenos Aires 2018 fueron:

    
    -  Las sedes deportivas.  
    -  La ceremonia de apertura.  
    -  El rol de los Juegos como catalizador para el desarrollo de la Ciudad  
    -  La tecnología y la conectividad.  
    -  El enfoque sustentable con que se está trabajando.  

  

Terminando su discurso, Gerardo Werthein resumió: “Progresamos mucho en el camino a
cumplir nuestros compromisos y construyendo un legado significativo: estamos trabajando el
desarrollo de la zona sur de Buenos Aires, con un esfuerzo especial por los Juegos Olímpicos
de la Juventud, habrá un nuevo centro de alto rendimiento para deportistas estará ubicado en
esta zona de la ciudad, el deporte está tomando cada vez más protagonismo en la currícula
escolar, y estamos creando un nuevo formato de ceremonia de apertura, un gran festival
musical, que reducirá los costos y será más atractivo para los jóvenes, ya que la música, al
igual que el deporte, es un lenguaje universal.”

  

{youtube}24I_Mwbu-U0?rel=0{/youtube}

  

“Progresamos mucho en el camino a cumplir nuestros compromisos y construyendo un legado
significativo". (Gerardo Werthein)

rganizador en el cumplimiento de plazos tanto en obras de infraestructura como en la
organización en general, y en la influencia del mundo digital y la innovación, que serán
ingredientes fundamentales de Buenos Aires 2018. Acerca de lo que significa ser sede de los
Juegos Olímpicos de la Juventud, expresó: “Para Buenos Aires es un honor y un privilegio ser
sede de los próximos Juegos Olímpicos de la Juventud, y esperamos mostrarle al mundo que
estos Juegos son un evento emocionante y dinámico que puede hacer una gran diferencia en
una ciudad y su gente, además de ser una herramienta clave para que jóvenes de todo el
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mundo se conecte con el Movimiento Olímpico”.

“Para Buenos Aires es un honor y un privilegio ser sede de los próximos Juegos Olímpicos de
la Juventud". (Leandro Larrosa)

Por último, Andy Freire resaltó el enfoque sustentable y social de Buenos Aires 2018, ya que
los Juegos actúan como un catalizador para el desarrollo urbano y social de la ciudad, siempre
con la sustentabilidad como un pilar fundamental a la hora de trabajar. Este es “uno de los tres
pilares estratégicos para dejar un legado, junto con difundir los valores olímpicos y promover la
práctica deportiva en los jóvenes y en toda nuestra comunidad”.

"Para nosotros la sustentabilidad como un pilar fundamental a la hora de trabajar." (Andy
Freire)

Al finalizar la presentación, Thomas Bach, Presidente del COI, y Frankie Fredericks, el
Presidente de la Comisión de Coordinación del COI para Buenos Aires 2018, dieron su
aprobación. Fredericks dijo estar “emocionado al ver al Comité Organizador adoptando el
espíritu de los Juegos Olímpicos de la Juventud como una oportunidad para innovar, siempre
combinando deporte, cultura y educación, y trabajando desde el comienzo en llegar a los
jóvenes de la ciudad con distintas iniciativas, promoviendo y celebrando los valores olímpicos
en Buenos Aires”. 

Para concluir, Thomas Bach dijo: “Fue un reporte excelente e innovador. Es un evento que
dará paso a una nueva era. No olviden que el trabajo real empieza ahora. Confiamos en
ustedes en un cien por ciento”.
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